
馬毛島におけるデモフライトに対する西之表市長コメント 

 

 今回のデモフライトは、その方法等について地元に相談もなく、一方的に決

められたものです。実際の訓練には程遠く、正確性に欠け、住民間で混乱が生

じないか懸念しています。 

 本市住民の一部から、自衛隊及び米軍機等による騒音を心配し、デモフライ

トを望む声が上がっていたことは認識していますが、今回のデモフライトは、

その要望に応える形になっていないと捉えています。 

何よりも、防衛省には、今は、一度立ち止まって、地元の声にしっかり耳を

傾け、対話を重ね、実情を知るべきである旨、申し上げているところです。 

そのような中、計画推進に向けたデモフライトを実施することは、大変遺憾

であります。 

 

 

令和３年４月２０日 

 

西之表市長  八板 俊輔 


